

**Hygieneprodukte im Wert von 11.700 Euro**

## **SCA unterstützt Hilfsorganisation humedica**

Das weltweit aktive Hygiene- und Forstprodukteunternehmen SCA unterstützt die internationale Arbeit der Hilfsorganisation humedica mit Sachspenden im Wert von 11.700 Euro. Insgesamt 29 Paletten mit Produkten der SCA Marke TENA kommen Projekten in Osteuropa und Afrika zugute, die humedica im Rahmen seiner Versorgungshilfe fördert.

Auf diese Weise erhalten etwa Krankenhäuser in der Ukraine, Rumänien oder Simbabwe die gespendeten Hygieneprodukte wie Tena Comfort oder Tena Pants, um dort zu einer raschen Verbesserung in der Gesundheitsversorgung beizutragen.

*„Gerade im medizinischen Bereich fehlt es in vielen afrikanischen, aber auch osteuropäischen Ländern an grundlegender Ausstattung. Um Patienten angemessen versorgen zu können, sind viele Einrichtungen auf externe Hilfe angewiesen“,* erklärt humedica-Geschäftsführer Wolfgang Groß den bestehenden Bedarf an Hygieneprodukten. *„Dank der großzügigen Spende von SCA können wir gezielt Unterstützung leisten und die Lebensumstände vieler Menschen grundlegend verbessern.“*

SCA, die bekannte Marken wie Zewa, TENA oder Tempo zu ihrem Portfolio zählt, folgt mit der Spende ihrem Leitgedanken „Care of Life“. Martina Röck, Regional Marketing Director Personal Care bei SCA zu den Hintergründen des Engagements von SCA: *„SCA versteht sich als ein in der Gesellschaft aktives Unternehmen, das zahlreiche soziale Projekte fördert und sich für den sicheren Zugang zu Hygiene in der ganzen Welt engagiert. Mit humedica gehen unsere Spenden direkt zu den Menschen vor Ort und ermöglichen den Helfern, für mehr Hygiene zu sorgen. Dieser Ansatz hat uns überzeugt und uns zur Spende bewegt.“*

Im Namen aller Hilfeempfänger bedankt sich humedica herzlich bei den Verantwortlichen von SCA.

Medienkontakt  
**humedica e. V.**

**Lina Koch**  
Kommunikation

.Fon 08341 966 148 63  
.Mobil 0151 581 901 30  
.E-Mail [l.koch@humedica.org](mailto:l.koch@humedica.org)